
会　長　報　告

福田　順也会長

　6月13日(木)に、市原ロータリークラブの創立

60周年記念式典が京成ホテルミラマーレにて開

催されました。当クラブからは、私(福田会長)、

佐々木会長エレクト、大森幹事、宮嵜副幹事、

鈴木荘一会員、松浦会員の6名で出席してきまし

た。お疲れ様でした。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム 

〈報　告〉

１．21日(金)に地区フェアウェルパーティー開催

　　受付：17時～　開会：17時30分

　　場所：ホテル ザ・マンハッタン

　　出席：福田会長・大森幹事・地区職業奉仕委

　　　　　員会　鈴木荘一委員長

２．22日(土)に奨学生及び世話クラブ・カウンセ

　　ラー研修開催

　　開会：10時～　研修会終了後レクレーション

　　場所：千葉市中央コミュニティーセンター5階

　　出席：内山カウンセラー、グエン・トゥ・

　　　　　ティ・キムさん

３．24日(月)は、会長幹事引継ぎ会及び会計監査  

　　を行います。

　　時間：13時～　場所：事務局

　　出席：会長・幹事・会長エレクト・副幹事・

　　　　　監査・会計・事務局

　　＊終了後、17時半より慰労会。場所は君式横丁。

　　　今年度理事、委員長はご出席下さい。

　　次週24日(月)は休会。次回例会は7月1日(月)

　　新年度第1例会です。皆さんご出席下さい。

　　また、例会前11時半より新大和田クラブにて

　　理事会を開催。理事の方はご出席下さい。

退　会　挨　拶

宮本　茂一会員

　入会してから25年。あっ

という間に過ぎました。振り

返ってみれば楽しい事しか思

い浮かびません。好き勝手に

25年間過ごさせて頂き、本当

にありがとうございました。

平野　寛明会員

　この度2024年6月をもって

退会する事になりました。

　振り返りますと、平成28

年2月15日に入会を致しまし

た。当初は例会の出席も消極

的で、会員の皆様の顔と名前

が覚えられず、コミュニケー

ションを取る事も出来ません



でした。何かに付けて仕事を理由に欠席していた

のです。欠席をするという事は、委員会活動にお

いても私が欠席した事により、委員会の誰かが私

の役割分担をして下さっている。迷惑を掛けてい

るのに、私は自分の事ばかり考え、行動をしてい

ました。しかし、本年度S.A.A.の委員長に指名

されました。なぜ自分なのか、出席率も悪い、毎

週例会に出席出来るのか、こんな大役本当に自分

でいいのだろうかと悩みましたが承諾を致しまし

た。活動をしていくと、委員会メンバー、会員の

皆様のご協力があり、会場設営、例会進行等、順

調に運営する事が出来、改めて会員の皆様を見て

ロータリアンとしての意識の高さを痛感致しまし

た。過去の自分と向き合うと、仕事で出席出来な

い、時間がない等の言い訳ばかりを言って自分に

甘えていました。会員の皆様に多大な負担を掛け

てしまった事、ご迷惑をお掛けした事を深くお詫

び申し上げます。

　これからの人生ですが、不安でいっぱいです。

しかし、君津ロータリーで学んだ事を心掛け、第

2の人生にチャレンジしていきたいと思います。

短い期間でしたが本当にお世話になり、ありがと

うございました。

原田　健夫会員

　6月末で君津RCを退会する

事になりました原田です。

　君津RCには都合で2回入退

会させて頂きました。1回目

は2015年7月、日鉄環境の君

津支店長に就任した際に入会

させて頂く事になり、最初は

ロータリーソングもよくわか

らず、戸惑った事を覚えてい

ます。しかしながら、次第にロータリークラブの

全体感が見えてきて、そんなに肩肘張らずにRCの

皆さんと楽しくやればいいんだと考えられるよう

になりました。そして、3年後の2018年6月末に退

会の運びとなりました。2回目は2019年7月、現在

在籍しています、君津共同火力に移籍した事によ

り、君津RCに再入会させて頂く事になりました。

そして5年間が経過しました。この5年間、あまり

真面目なロータリアンではなかったように思いま

すが、「出前教室」「駅前花壇」等の行事は非常

に印象深く、特に駅前花壇については、出勤前の

早朝に既に枯れかかってしまっている花に、毎日

懸命に散水をしていた事を思い出します。

　通算8年間という期間ではありましたが、君津

RCの皆様とは親しくさせて頂き、大変ありがと

うございました。今後ともこの君津RCが地域の

活性化の為に、そして世界平和の為に活躍される

事を祈念しております。なお、後任は石野という

者になりますので、宜しくお願い致します。私自

身は、あと1年は君津共火に在籍する予定ですの

で、皆様とお会いする機会もあるかと思います。

その時には、やあーと声を掛けて頂ければ幸いに

存じます。8年間どうもありがとうざいました。

退　任　挨　拶

福田　順也会長

　君津RCの皆様、1年間大変

お世話になりありがとうご

ざいました。歴史と伝統のあ

る、誇り高き君津RCで52代目

の会長とし、52歳の年で会長

職をさせて頂く事が出来まし

た。この幸運は、全て皆様の

おかげです。

　今年度、君津RCは「変化

と希望を未来に」をスローガンとし、1年間歩ん

で参りました。今年度の例会では、委員会別会議

を設け、活動計画の共有、奉仕活動の役割分担を

再確認し、会員の皆様で奉仕活動をする事が出来

ました。9月には、委員会別ボーリング大会を開

催し、より一層、委員会の団結が深まりました。

10月、今年度、地区の補助金を活用した親子体験

枝豆収穫祭では、大勢の方に参加して頂き大盛況

でした。11月と先月5月、君津駅前花植え作業で

は、髙橋社会奉仕委員長の発案で、管理しやすい

ようにと例年とは違う花壇が出来上がりました。

土壌改良もし、花がいっぱい咲きました。12月、

継続事業の出前教室がスタートし、周西中、八重

原中、周西小と計3回にわたり開催され、15企業

様、113名のご協力を頂きました。秋山職業奉仕

委員長、会員企業の皆様、ご協力ありがとうござ

いました。会員・家族親睦忘年例会では、上総RC

との合同例会となり、盛大に開催する事が出来ま

した。今年の2月3日、悲しいお別れがありまし

た。当クラブの岡野祐会員が、長年の闘病生活の

末、58歳の若さでご逝去されました。これまで

注いで頂きました、岡野会員のクラブに対する愛

情と奉仕の輪は、確かに私ども後輩の中にしっか

り根付いておるものだと信じております。心から

ご冥福をお祈り申し上げます。2月末、宮嵜副幹

事のご協力で、人見神社さんでの清掃奉仕が叶い

ました。5月の君津ロータリー杯少年野球大会で

は、君津の地から甲子園球児が生まれるように

と、夏の高校野球と同じデザインの優勝旗を作成



させて頂きました。

　会長職を全う出来たのは、全ての会員の皆様の

おかげです。特に私を支えて頂きつつ、活動に励

んで頂いた理事、委員長の方々には、深く感謝致

します。また、大変お世話になった事務局の高

島さんにもお礼申し上げます。そして何より、大

森幹事とはより深い絆が出来たと感じます。次年

度以降は、全力でサポートさせて頂きます。何で

もお申し付け下さい。今でもこれからも、良き事

を守り新しき事に挑戦する君津ロータリークラブ

の発展を祈念し、会長退任の挨拶とします。1年

間大変お世話になり、誠にありがとうございまし

た。

小関　常雄副会長

　福田年度の副会長を担当し

ております、日本製鉄の小関

でございます。就任時に「福

田会長が掲げるテーマ『変化

と希望を未来に』に従い、福

田会長、大森幹事のクラブ運

営を補佐し、精一杯務めて参

ります。」と申しましたが、

自分の力不足を痛感する事も

ございました。ですが、皆様から温かいご指導と

ご協力を頂き、何とかお役目を果たせたかと感

じております。1年間誠にありがとうございまし

た。また、今後とも宜しくお願い致します。

佐々木昭博会長エレクト

　まずは、1年間会長エレク

トをやらせて頂き、本当にあ

りがとうございました。会

長エレクトはクラブにおける

役職でもありますが、もう一

つ、次年度会長に向けての助

走期間でもあります。福田会

長の会長らしい真摯な立ち振

る舞いを1年間拝見させて頂

きながら、また、歴代会長の行動や発言を思い出

しながら、次年度の会長として何をやっていくべ

きか?を模索しながらの1年間でした。ロータリー

歴もあっという間に9年となりました。思い返せ

ば入会3年目の時、今は亡き岡野祐会員に「俺が

会長の時に幹事をやってよ!」と力強く、半ば脅

されているかのようにお願いされ、「大変だから

やりたくないな～、でも大好きなタクさんの幹事

ならやっても良いか～。自己研鑽の為にも引き受

けよう!」という事で、6年後に会長をやらせて

頂くルートに乗ってしまいました。岡野パスト会

長のお願いを引き受けてから今日まで6年間の助

走期間、長めの滑走路を頂きましたので、次年度

は無事に離陸し、クラブが少しでも高く飛び立て

るよう、今年度の会長エレクトの経験を活かして

いきたいと思います。最後に福田会長、大森幹事

をはじめ、理事、委員長の皆様、そして会員の皆

様。1年間ご協力頂き、本当にありがとうござい

ました!

大森　俊介幹事

　君津RCの幹事という大役を

経験させて頂きました事に、

まずは感謝申し上げます。会

員の皆様からの貴重なご意見

やご指導を頂きながらでした

が、何とか1年間踏ん張る事

が出来ました。また、福田会

長の優しさに甘えてしまう事

もあり、その点は反省してい

ます。その分、これ「幹事の仕事かな」と思うよ

うな事までかなり無茶ぶりをされましたが、1年

の辛抱だと思い、何とかここまでやってくる事が

出来ました。至らない点も多々あったかと思い

ますが、この1年の経験を次に繋げていきたいと

思います。1年間、本当にありがとうございまし

た。

宮嵜　　慎副幹事

　　　　　　　

　本年度、1年間副幹事とし

て活動をさせて頂きました。

大森幹事のもとで幹事の勉強

をさせて頂き、微力ながら

補佐をして、次年度に繋げて

いきたいと思った1年間でし

た。来年度は幹事となります

ので、今年1年勉強させて頂

いた事を副幹事の内藤会員に

しっかり引き継ぎをし、会長を支えていけたらと

思います。 

　会員の皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力の程お願

い致します。1年間ありがとうございました。



メインプログラム

「舞楽【陵王】の様子」

宮嵜　　慎副幹事

　中国の北斉550年頃の蘭陵王長恭は非常に美男

子で、その為に味方の士気がなかなか上がらず、

戦に向かう時は常にこの獰猛な面を被る事で、味

方を勢いづけて、連戦連勝を飾ったと言われてい

るおめでたい舞です。※番舞は新年に舞わせて頂

いた「納曽利」です。



ニコニコBOX

福田　順也 今年度、会員の皆様の当クラブへ

のご協力どうもありがとうござい

ました。今後ともご指導、ご鞭撻

の程どうぞ宜しくお願い致しま

す。

大森　俊介 宮本会員、平野会員、原田会員、

今までRC活動本当にお疲れ様でし

た。これからもご自愛頂ければと

思います。また、会員の皆様には

1年間、本当にお世話になりまし

た。

小関　常雄 マジックの初戦は、7/21 14時か

らJFE東日本と戦う事になりまし

た。応援宜しくお願い致します。

宮本　茂一 今日で退会です。25年間、大変お

世話になりました。

原田　健夫 本日で君津RCを退会させて頂きま

す。通算8年間、RCの皆様には仲

良くして頂き、大変ありがとうご

ざいました。今しばらくは君津共

火に在籍しておりますので、どこ

かでお会いした際にはやあーとお

声掛け下さい。

平野　寛明　 本日の退会セレモニー、本当にあ

りがとうございました。感謝で

いっぱいです。

内山貴美子 福田年度も今日で最後になりまし

たネ!1年間お世話になりました。

宮本様、平野様、原田様、また君

津RCにも遊びに来て下さい!石野

様、岡野様、宜しくお願いしま

す!

永嶌　嘉嗣 福田会長、大森幹事、1年間どうも

ご苦労様でした。

早見　秀一 福田会長、大森幹事をはじめ、理

事、役員の皆様、大変お疲れ様で

した。入会予定の岡野様、石野

様、楽しくロータリーを盛り上げ

ていきましょう。

篠塚　知美 本日、最終例会ですね。福田会

長、大森幹事、その他理事の皆

様、1年間ありがとうございまし

た。お疲れ様でした。おかげ様で

楽しいロータリークラブとなりま

した。今期、親睦委員長を務めさ

せて頂きました。親睦委員の皆

様、1年間親睦委員会への貢献あ

りがとうございました。感謝致し

ます。

馬場　孝弘 宮嵜様、素晴らしい舞楽ありがと

うございました。

黒岩　靖之 福田会長をはじめとした理事の皆

さん、1年間会の運営ご苦労様で

した。宮本さん、原田さん、平野

さん、退会残念です。今後のご健

康とご多幸をお祈りします。

隈元　雅博 岡野直美さん、石野英人さん、よ

うこそ君津RCへ。ともに頑張り

ましょう!雅楽道友会楽師の皆さ

ん、本日はありがとうございまし

た。宮本会員、平野会員、原田会

員、今まで本当にありがとうござ

いました。卒業されても同じ志を

持つ皆さんとともに、地域貢献と

世界平和活動を頑張って参ります

ので、今後ともどうぞ宜しくお願

い致します!

鈴木　秀範 かずさマジックの都市対抗の試合

が決まりました。1回戦 7月21日

14時 JFE東日本、2回戦 7月25日 

14時、3回戦 7月27日18時、準決

勝 7月29日14時、決勝 7月30日18

時です。是非、東京ドームで!

永嶌　嘉嗣 福田会長、大森幹事をはじめ、理事

の皆様、1年間お疲れ様でした。お

世話になりました。原田会員、平野

会員、宮本会員、退会残念です。ご

健勝をお祈り申し上げます。本日は

申し訳ありませんが、業務都合で途

中退席させて頂きます。

秋元　政寛 入会させて頂いて8年くらい経ち

ましたが、本日初めて大当たりを

引きました!!しかも今期最後の例

会。すごく嬉しいです。ありがと

うございます。

佐々木昭博 福田会長、大森幹事、そして皆さ

ん、1年間お疲れ様でした。次年

度も頑張ります。

茂田　秀和 記念日のお花頂きました。ありが

とうございます。結婚25周年を迎

えました。妻からは銀はいらない

よとオリンピック選手のような事

を言われています。金まで頑張れ

るかなぁ。

江藤　　隆 福田会長をはじめ、今年度役員、

理事の皆様、1年間お世話になり

ました。ありがとうございまし

た。また、宮本会員、平野会員、



原田会員にもこれまでお世話にな

りました事、お礼申し上げます。

坂本　直樹 福田会長をはじめ、執行部の皆

様、1年間お疲れ様でした。宮本

会員、平野会員、原田会員、長い

間お世話になりありがとうござい

ました。宮嵜副幹事、例会でこの

ような舞楽が見られるとは…。あ

りがとうございました。

松浦　広樹 宮本会員、平野会員、原田会員、

お世話になりました。福田会長、

小関副会長、大森幹事、宮嵜副幹

事、1年間お疲れ様でした。

木内　髙茂 宮嵜副幹事、本日は素敵な舞楽あり

がとうございました。宮本さん、平

野さん、原田さん、寂しくなります

が、色々とご指導頂きありがとうご

ざいました。またどこかでお会いし

た時は、宜しくお願い致します。

松岡　　靖 蒸し暑いですね。チョッと良いお

弁当ご馳走様でした。今晩の送別

会、出られなくて申し訳ありませ

ん。

富田　健司 蒸し暑い日が続きます。かずさマ

ジック東京ドームが決まりました

7/21(日)です。応援宜しくお願い

致します。

小幡　　倖 最終例会となりました。福田会

長、以下の役員の皆様、1年間あ

りがとうございました。次年度も

宜しくお願い致します。石野様、

岡野様、ようこそ。次年度宜しく

お願い致します。退会される宮本

さん、原田さん、平野さん、長い

間ご指導頂きありがとうございま

した。健康には十分ご留意下さ

い。

廣田　二郎 福田会長、小関会長、大森幹事、

1年間お疲れ様でした。

武田富士子 2023-24年度、福田年度最終例会で

す。福田会長、お疲れ様でした。大

森幹事、お疲れ様でした。そして

退会するお仲間がおります。大変寂

しい事です。お世話になりました。

宮本さん、原田さん、平野さん、あ

りがとうございました。とても楽し

かったです。

大川　裕士 福田会長をはじめ、役員、理事の

皆様、1年間お疲れ様でした。宮

本様、平野様、原田様、お世話に

なりありがとうございました。

中野　賢二 明日は、ロータリーのテーマ旗の

ステーを製作します。講壇の踏み

台が片側しかないので、一つ製作

をしようか迷っています。

山口　正洋 宮本会員、平野会員、原田会員、

お疲れ様でした。またどこかでお

会い出来る事を楽しみにしており

ます。

大桃　哲郎 今期最後の例会お疲れ様でした。

次年度も宜しくお願いします。

髙橋　雄一 お世話になります。駅前の花壇の

花も根付き、だんだん花壇らしく

なりました。雑草を取らなければ

ならないのですが、梅雨に入りそ

うで迷っています。

大多和一彦 福田会長をはじめ、役員の皆様、

1年間ありがとうございます。

佐々木新会長と新役員の皆様、宜

しくお願いします。

高島　裕幸 福田会長をはじめ、理事の皆様、

1年間お疲れ様でした。また、宮

本さん、原田さん、平野さん、お

世話になりましてありがとうござ

いました。

今週の席替抽選当選者 :秋元政寛会員


